

Cinq militaires britanniques sont morts dans le Nord de la Syrie au cours d'attaques terroristes



Damas, 10 décembre (RHC)- Cinq militaires britanniques sont morts au cours d'une attaque aux missiles lancée par le groupe terroriste État Islamique dans le Nord de la Syrie.

Ces militaires faisaient partie de la coalition internationale que dirigent les États-Unis, coalition qui centre ses attaques sur l'Est de la Syrie, sur les rives de l'Euphrate où les extrémistes maintiennent leur présence près de la frontière avec l'Irak.

Par ailleurs, les soldats britanniques blessés, dont le nombre n'a pas encore été déterminé, ont été transférés à l'hôpital d'Al Shadadi, dans la province d'Hasaka, dans le nord-est du pays où sont déployés des groupes de Kurdes et les dites Forces Démocratiques Syriennes appuyées par Washington.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180725-cinq-militaires-britanniques-sont-morts-dans-le-nord-de-la-syrie-au-cours-dattaques-terroristes>



Radio Habana Cuba